

Antrag Nr. 11-F-03-0042

Grüne

Betreff:

Übergang vom Krippen- in den Elementarbereich sichern
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 10.8.2011 -

Antragstext:

In vielen Kitas wechseln die Kinder derzeit mit ihrem 3. Geburtstag vom Krippenbereich in den Elementarbereich bzw. teilweise auch in entsprechende KGG derselben Kita.

Es gibt jedoch Kitas, die mehr Krippenplätze als Plätze für ältere Kinder anbieten. Auch sind in verschiedenen Kitas, bei denen zwar grundsätzlich mehr Plätze für ältere Kinder als Krippenplätze vorhanden sind, diese bereits überbelegt, da hier der Bedarf das Angebot mehr oder weniger stark übersteigt (Kritische Versorgungslage).

Hierdurch kommt es vor, dass eine weiterführende Betreuung im Kindergarten einer anderen Institution erst mit Beginn des neuen Kindergartenjahres, also ab August/September möglich ist. Für die berufstätigen Eltern ergibt sich so eine Betreuungslücke von z.T. mehreren Monaten, die zu einer großen Belastung für Eltern und Kind führen. Hinzu kommt, dass ein Wechsel in eine völlig neue Einrichtung für ein Kind sehr viel schwieriger zu bewältigen ist als der Wechsel von Krippe in den Elementarbereich derselben Einrichtung.

Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat gebeten zu berichten,

1.) in wie vielen Fällen Eltern, die ihr Kind im Krippenbereich einer Kita betreuen ließen nach dem 3. Geburtstag keinen direkten Anschlussplatz in a) (falls grundsätzlich möglich) derselben Kita und b) in einer anderen Kita bekommen haben.

2.) Wie der Magistrat gedenkt, dieses Problem künftig zu lösen.

Wiesbaden, 10.08.2011

Karl Braun
Stadtverordneter Bündnis 90/ Die Grünen

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle